Mit Seehofer im Gespräch

Bürgermeister Rost sprach mit dem Ministerpräsidenten

Gottfrieding (li) Am vergangenen Samstag fand im Rahmen der CSU-Bezirksversammlung in der Stadthalle Dingolfing eine Konferenz für Niederbayern mit dem Bayerischen Ministerpräsidenten Horst Seehofer statt. Bürgermeister Gerald Rost konnte ein paar Worte mit ihm wechseln.

Sie haben neben ihrem Engagement in ihrer Partei CSU und die Liebe zur bayerischen Heimat noch eines gemeinsam - sie sind beide noch nicht lange in ihren Ämtern und sie wollen für die Bürger im Land und in der Gemeinde viel erreichen. Die Rede ist von Bürgermeister Gerald Rost aus Gottfrieding und dem neuen CSU-Parteichef und Bayerischen Ministerpräsidenten Horst Seehofer. Bei der CSU-Bezirksversammlung am vergangenen Samstagnachmittag in der Dingolfinger Stadthalle nutzte Bürgermeister Gerald Rost die Gunst der Stunde und begrüßte Horst Seehofer. Dabei hatte er Gelegenheit, ein kurzes Gespräch mit ihm zu führen. Der zeigte nicht nur optisch Größe, sondern hat auch Großes für Bayern vor. Sein Motto lautet: "Politiker sind für die Menschen da, nicht die Menschen für die Politiker. " Seit 1971 ist Seehofer Mitglied der CSU. Seit Oktober 2008 ist er Parteivorsitzender und Bayerisches Ministerpräsident. Seehofer betont: " Ich will die Freiheitsrechte der Bürger stärken und erweitern, wo es um ihre Lebensführung, ihr wirtschaftliches und ehrenamtliches Engagement geht. Und dort, wo es um Recht und Ordnung, um Daseinsvorsorge geht, brauchen wir einen starken Staat. Auch Bürgermeister Gerald Rost hat sich bei Antritt seines Amtes im Mai dieses Jahres vorgenommen, für alle Bürger gleichermaßen dazu sein und für seine Gemeinde das bestmöglichste zu erreichen.



Bürgermeister Gerald Rost mit dem CSU-Parteichef